
Incontro Consiglio Affari Economici 
Verbale 

Si riunisce in data 3 maggio 2023, presso la canonica di San Cesario il Consiglio Affari Economici 
della comunità. 
 
Sono presen<: Umberto Fiorini, Davide Donatelli, Luciano Sighinolfi, Giuseppe Bini, Antonio Scurani, 
don Luca Palazzi. 
 
Assen< gius<fica<: Marco Roncaglia e Mirella Sighinolfi. 
 
L’incontro fa seguito a quello di sabato 22 aprile u.s., per definire meglio le esigenze che si intendono 
portare all’a9enzione della amministrazione comunale rela:vamente agli spazi e immobili della 
parrocchia.  
A tal fine si intende approfondire successivamente il discorso con un tecnico competente conta9ato 
da Stefano Venturelli. 
 

• Per quanto riguarda il c.d. “negozio di Be9a”, Augusto BrigheE (Solidarietà in rete) avrebbe 
già portato la ques:one all’a9enzione del sindaco per vedere di trovare – a9raverso il Comune 
– uno spazio temporaneo per tale aEvità. 

 
• L’ipotesi di abbaEmento del Bas:one, oltre a prevedere la - non-scontata – autorizzazione 

della Sovrintendenza, potrebbe richiedere plausibilmente una spesa di 50-60 mila €. 
 

• È anche altamente probabile che il Comune, qualora si impegnasse per o9enere 
l’abbaEmento e/o partecipasse alle spese, richiederebbe un contraccambio (ad es: fare dello 
spazio ricavato un’area parcheggio). 

 
• Un'altra ipotesi potrebbe essere quella di chiedere/o9enere l’abbaEmento del Bas:one 

mantenendo, però, la stru9ura della ex-cappellina (che richiederebbe, però, un rinforzo e un 
adeguamento), per farne la sagres:a/deposito per la Basilica. 

 
A fronte del venire meno del Bas:one, ci sembra di capire che la parrocchia avrebbe bisogno di due-
tre ambien: nuovi per:  

1. magazzino caritas e materiale ele9rico/sagra 
2. negozio ves::. 

Possibilmente in area oratorio. 
 

• Pare importante, poi, valutare assieme al tecnico la possibilità/opportunità – già presa in 
considerazione in passato - di o9enere il cambio di des:nazione d’uso di una parte del campo 
per venderlo. 

• Ciò comporterebbe probabilmente la rinuncia al campo da Basket per perme9ere di realizzare 
l’accesso da via Libertà alla porzione di terreno. 


